

## ¡ PRESENTACIÓN !

Soy "Asturiano", nacido en Oviedo la capital del Principado en el año 1949, y llevo a mi tierra y a mis gentes muy dentro de mi corazón, aunque ahora tengo el "CORAZÓN PARTIO", como diría Alejandro Sanz, entre "OVIEDO" y "POLOP", con catorce años mis padres decidieron irse a vivir a Madrid, aunque sin olvidar nuestras raíces, ya que todos los veranos nos íbamos a nuestra querida tierra, donde teníamos a todos nuestros familiares.

En el año 1973, conocí en Madrid a una guapísima Asturiana, hoy madre de mis dos hijos, en el año 1975 nos casamos y tuvimos dos preciosos hijos varones, que son dos enamorados más de este precioso pueblo llamado "POLOP DE LA MARINA", mi querida esposa también se llama "MARINA", pueblo que nos enamoró a todos cuando lo conocimos, y ahora mucho más cuando conocimos a sus gentes, entre las que tenemos grandes amigos.

Por mi trabajo he viajado permanentemente por toda España y Portugal, y por nuestras ganas de conocer nuevos horizontes, hemos viajado en familia por gran parte de los países europeos, y hoy gracias al interés demostrado por el Ayto. de Polop, y a su inmensa colaboración, puedo hacer partícipe a todos los "POLOPINOS" y "POLOPINAS", de esta exposición de fotografías, que marcan gran parte de una pasión de muchos años, por reflejar todo aquello que visitamos y que nos gusta recordar.

Os doy las "GRACIAS" a cuantos visitáis esta exposición, por compartir otras culturas representadas en estas fotos, y muchas gracias al Exmo. Ayuntamiento de Polop de la Marina, sin cuya colaboración desinteresada no hubiera sido posible el éxito de esta exposición.

¡¡ GRACIAS POLOP POR LA ACOGIDA QUE NOS HABEIS DADO A MI FAMILIA Y A MI ¡¡

Juancar.